

# 4 D

Do・Design・Dream・Discover

令和 6年 6月21日(金)  
国立市立国立第三中学校  
第2学年 学年通信 No.7

## 【作文】美しい戦い（体育祭）を終えて

### 体育祭を終えて

1組代表生徒

今年の体育祭は、自分にとって忘れられない思い出になりました。  
待ちに待った体育祭。天気も良く、体調も万全。優勝目指して頑張ろう…と思った矢先に、事件は起こりました。二人三脚で、勢いよく転んでしまったのです。結局レースの結果は最下位。その後も負けが続き、優勝は絶望的に。自分のせいで負けてしまうことに負い目を感じていました。その時、なんと、練習ではずっと負けていたのに、1組がトップになっていたのです！自分は夢中で、喉が痛くなるのも気にせず応援しました。その後の選抜リレーも良い成績を残しましたが、わずから5点差で2位になってしまいました。しかし、ここまで差を詰められただけでよかったと思います。二人三脚の事は悔しかったけれど、最後の追い上げの時は、それがどうでも良くなるくらいに楽しく、温かく、誇らしい気分になりました。自分が今までやった運動会の中で、一番楽しかったのはぶっちぎり今年で今年で体育祭です！最高の思い出を、また1つ増やせて良かったです。

### 体育祭を終えて

2組代表生徒

僕は、2度目の体育祭を終えて感じたことがあります。  
僕は体育祭を通して、去年と変わったところがあると思いました。去年の体育祭で学んだことを意識して、素早く行動できていたり、みんながしっかり「今やるべきこと」を意識してできていたので、そこが去年より成長したと思いました。  
もう一つ思った事はみんなの明るさです。僕たちのクラスは、体育祭では負けてしまったけれど、みんなが最後には笑顔になれていたり、元気に応援できていて、とても良いクラスだと思いました。  
来年クラスが変わって違うクラスになる人もいますが、来年もしっかりと全力で体育祭を楽しみたいです。

### 自分なりの「美しい戦い」

3組代表生徒

私が体育祭で特に印象に残っている事は2つあります。  
1つ目は台風の日です。印象に残っている事は、本番が終わった後にクラス全員で喜びあえたことです。2位だったけれど、クラスが1つになった感じで嬉しかったです。  
2つ目は選抜リレーです。私はこの種目には出なかったけれど、クラス同士の点数が大きく決まる種目で、その日一番大きな声で応援したのが印象に残りました。まだまだ思い出になった事はたくさんありますが、私は練習期間も含めて、この体育祭を通して、勝っても負けてもたまたまえ合えることの大切さが分かりました。自分の中で去年とは少し違う体育祭になったので、来年もまた楽しみです。

## 上級学校訪問に行ってきました。

14日(金)に上級学校訪問を行いました。真夏日の暑い中でしたが、各班トラブルなくこの行事を終えることができました。すでに事後学習①(お礼の手紙)を行いました。これから5時間を利用し、事後学習(スライドまとめとクラス発表)を行っていきます。高校の先生方から教えてもらった、ホームページやパンフレットには載っていない生の情報を、ぜひ学年のみなさんに教えてください。

## 期末考査が終わりました。

本年度初めての定期考査が終わりました。昨年度のこの時期と比べて、筆記用具や問題用紙を落とす回数が減り、「成長しているなあ」と試験監督をしながら思いました。みなさんはもしかしたら、「えっ?!そんな些細なこと?」と思うかもしれませんが、そんな些細なことでも集中力が上がっていることや、道具を上手に扱えるようになったことがわかります。

さて、期末考査が終わり提出物も出し、これからは自分のために過ごせるひと月となります。テストが返却され、「〇〇点だった…」という感想だけで終わらないようにしましょう。

試験範囲表が配られた際、やりとり帳には学習計画とテストの目標点数を記入しました。今度はそれを振り返り、家庭学習は納得がいく出来だったか、返却されたテストは目標点数に到達しているかを確認しましょう。テスト返却時には模範解答が配布されるので、解けなかった問題を解き直すようにしましょう。それにより、間違えた原因が見えてきます。自分の弱点もわかります。できる時間、できる量での復習を継続し、レベルアップした自分を目指しましょう。

木曜日には席替えをしました。今回、先生たちはみなさんの可能性を信じ、新しい席順(男女が市松模様のようになるよう配置)で席替えを実施しました。今のあなたたちならこの座席でも男女関係なく仲良く生活することができるだろうと思っています。何か困ったことがあったら、学年の先生に相談してください。